

— M. Falconnet, ancien Maire de la Croix-Rousse meurt à la Réunion. Il remplissait les fonctions de résident à Sainte-Marie de Madagascar.

10 Juin. — M. Charles Jacquier est élu membre du Conseil de l'ordre des Avocats, en remplacement de M. Lucien Brun, démissionnaire.

— Dans sa dernière séance, l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon a élu M. François Coppée, de l'Académie française, membre associé, et M. Charles Widor, membre correspondant.

14 Juin. — Régates à Villevert-Neuville.

16 Juin. — M. Lanabère, procureur de la République à Lyon, est nommé procureur-général à Chambéry. M. Bloch, avocat-général à Lyon, est nommé procureur de la République à Lyon. Il est remplacé par M. Rouillet.

Le même décret prononce la mise à la retraite de M. Gaspard Bellin, doyen des juges suppléants, atteint par la limite d'âge. Il avait occupé ces utiles et modestes fonctions pendant plus de trente ans.

— M. l'abbé Carra, chanoine honoraire de Dijon, docteur en théologie et en droit canon, officier d'Académie, ancien directeur au grand Séminaire de Dijon, est nommé recteur des facultés catholiques de Lyon, en remplacement de Mgr Guiol, décédé.

20 Juin. — M. François Collet, licencié ès lettres, directeur de la *Revue lyonnaise*, ayant posé sa candidature à l'Académie des Poètes, le Comité, réuni en séance ordinaire, l'élit à l'unanimité « membre titulaire. »

L'Académie des Poètes a été fondée, à Paris, le 17 octobre 1854. Elle a à sa tête un « Comité d'honneur, » composé des chefs du mouvement poétique actuel, et un « Comité actif. » Son président effectif, M. Élie de Biran, poète distingué, succède dans ces fonctions au regretté Casimir Pertus, dont le *Monde lyonnais* publia un grand nombre de sonnets aussi remarquables par la forme que par